



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

"Canciones Celestes y Blancas", es el título de un Compact Disc, compuesto de canciones patrias, para entonar en los actos escolares.

Su autora, Emilia Luisa Giordana, oriunda de la Ciudad de San Carlos de Bariloche, es profesora de Iniciación Musical recibida en el Collegium de Buenos Aires, Profesora de Educación Musical de la Escuela Superior de Música de Neuquén y actualmente Profesora de música del CEM n° 20, CEM n° 105 de San Carlos de Bariloche, Jardín de Infantes n° 81 y Talleres de Iniciación Musical de la Biblioteca Popular de la localidad de Dina Huapi.

Esta iniciativa personal surge como consecuencia de gran parte de su trayectoria en la docencia como profesora de música y básicamente en el ámbito de escuelas rurales en donde la carencia de este tipo de material dificultaba la realización de los actos en las distintas fechas patrias.

Es muy importante destacar el trabajo de la autora que está orientado a los tres niveles, los temas tienen una secuencia que abarcan todo el ciclo lectivo de manera que quedarían cubiertos los actos patrios escolares y también otros como el día de la familia y el cierre del año escolar.

Es importante destacar que el material discográfico contenido en este trabajo, contribuye al conocimiento y revalorización de las fechas patrias, por parte de toda la comunidad educativa, en los diferentes establecimientos escolares de nuestra provincia y nuestro país.

A continuación se describen brevemente, los temas de las distintas canciones que componen este material:

Tema 1: "Plic Ploc" ritmo de candombe, festeja la lluvia que caía cuando la 1era Junta se asomaba a los balcones del Cabildo. Tiene ritmo de milonga y suenan vendedores ambulantes al final (para nivel inicial y 1er ciclo).

Tema 2: "Le vendo yo" con ritmo de milonga urbana, recrea una vendedora ambulante que ofrece sus mercancías en la Plaza Mayor (para nivel primario y medio).



Legislatura de la Provincia de Río Negro

Tema 3: "Eran dos Caballeros", recuerda a los chisperos French y Berutti agitando a la multitud frente al Cabildo (nivel inicial, 1ro y 2do ciclo).

Tema 4: "El Día de la bandera" encuentra en esta canción el homenaje a su creador Manuel Belgrano. "Fue soldado y abogado" (nivel inicial, 1ro y 2do. ciclo).

Tema 5 : "Azul y Blanca", para el día de la Bandera, dedicada a 2do y 3er ciclo primario y nivel medio.

Tema 6: "Opereta para una Bandera Triste", se desarrolla en el patio de una escuela. Un grupo de niños lee marcas comerciales escritas en sus ropas. Ninguna en español. La bandera, personificada por una niña, le canta al curso la tristeza que siente al ver su país inundado de palabras extranjeras. Pero los niños la rodean y le prometen fidelidad eterna (4to. grado).

Tema 7: "Quolibet para la Independencia", para nivel primario y medio, con ritmo de malambo le canta a la gesta de la Independencia.

Tema 8: "Hasta una Blanca Casita", en alusión a la famosa casa de Francisca Bazán y Laguna, donde se declara de Independencia (nivel inicial, 1ro. y 2do. ciclo).

Tema 9: "Seño.....¿Quién fue Sarmiento?", para el Día del Maestro, refleja una conversación entre alumnos y su maestra, acerca de la controvertida personalidad de Sarmiento (nivel primario).

Se adjunta al presente proyecto el material discográfico correspondiente a los efectos de ampliar la documentación.

Por todo lo expuesto anteriormente.

Por ello:

AUTOR: Maria Noemí Sosa



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés educativo y cultural el Compac Disc titulado "Canciones Celestes y Blancas", cuya autoría es de la profesora Emilia Luisa Giordana.

Artículo 2°.- De forma.